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使用借壳上市A股市场，使用借壳上市a股市场的公司

大家好，关于使用借壳上市A股市场很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于使用借壳上市a股市场的公司的知识，希望对各位有所帮助！
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成飞集成6月借壳哪家上市公司

1、西菱动力，航天零部件板块主要收入来源于成飞集团，汽车零部件主要客户包
含比亚迪。

2、爱乐达，主要高管均在成飞集团有长时间工作经历，主要营收来自于为成飞做
配套，经营全部来自于飞机零部件，营收全部来自于四川地区，成飞顶级供应商，
达字辈。

3、立航科技，98%的业务主要来自中航工业下属某主机厂，大概率为成飞集团，
主要业务为飞机地面保障设备、航空器试验和检测设备、飞机工艺装备、飞机零件
加工和部件装配。

4、西仪股份，实控人为中国兵器装备集团有限公司，最终控制人国资委，主要从
事汽车发动机连杆、其他工业产品、其他产品的研发与生产。向兵器装备集团近50
亿元收购建设工业并配套墓资不超10亿元事宜获证监会核准批复。

如何看待这次360借壳上市，进入大陆A股市场？

2017年11月20日，江南嘉捷发布公告，宣布临时股东大会全票通过360重组方案
。经历16个月的煎熬，从美国退市的中国网络安全巨头奇虎360，终于借壳回归A
股。

奇虎360回归A股这样的决定是出于一个综合的考量：

1，资本市场发生变化，国内环境优于美国

2010年以来，随着做空危机的爆发，中概股在美国的处境开始恶化。以浑水和香
橼为代表的做空机构，先是针对中概股的财务造假展开了一系列猎杀，部分公司如
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东方纸业、绿诺科技、中国高速频道等频繁遭到狙击；之后，由支付宝引发的VIE
事件，又引起了美国投资者对VIE结构风险的担忧，做空机构借此又对新东方等公
司展开第二轮狙击。不少中概股因此损失严重，市值缩水。盛大网络、分众传媒、
北大千方等公司纷纷选择私有化方式从美国退市，掀起了中概股第一波私有化退市
浪潮。

而此时，国内的资本市场环境却逐渐向好，多层次资本市场体系的建立，市场制度
尤其是针对新兴产业的相关制度进一步优化，为中概股的回归创造了有利条件。

作为第一个拆解VIE结构回归A股的互联网公司，暴风科技连续在当时拉出了三十
多个涨停。其CEO冯鑫更是建议互联网公司“打死都要回来”，于是，世纪佳缘、
中国手游、淘米等公司纷纷宣布接到私有化提议，掀起了第二波中概股回归浪潮。
在这样的环境变化下，不能不说周鸿祎也受到了感染，开始考虑让奇虎360回归A
股。

2，360业务遭遇瓶颈，回归A股重整旗鼓

奇虎360在纽交所上市后经历了一个小高潮，但之后并没像老周期待中那样对百度
造成实质性的份额冲击，反而业绩开始下滑：搜索业务无新进展，雷声大雨点小，
传统PC安全业务面临金山、腾讯、百度等各厂商的蚕食，其三级火箭“卫士-浏览
器-导航”近两年无增长点；移动安全业务被猎豹移动海外包抄，老周派出小舅子做
APUS结果卷入美国官司中，口碑一直在变差；在移动互联网领域唯一拿得出手的
应用分发业务，从第一降到第四，被应用宝、小米、百度助手超过；折腾了一堆硬
件项目，从免费WiFi到儿童卫士再到路由器，都是老周玩票的业务，并不能成为其
战略增长点；特供机项目惨遭失败，投资酷派大神也只是玩票，国产手机市场早已
厮杀成红海，酷派即使在当时并没有倒闭也并无任何优势……

从顶峰的120亿到60亿，360股价遭遇了腰斩，业务遭遇了瓶颈，这也是奇虎360
想回A股重整旗鼓的重要原因之一。

3，出于产品性质，回国是必选项

对于奇虎360回归A股的原因，还有一种说法：因为360的网络安全产品占了国家
各部委超过70%的份额，而网络安全在国家面前，又是极其敏感的话题，所以一个
关乎国家网络安全的企业，不改变其国外上市公司的性质总有些不妥。所以，如果
要成为国家网络安全的支柱支持、成为国家网络安全的守护者，奇虎360在国家的
完全监管下回国上市是一个十分必要的抉择。

4，顺应政府意愿，自身条件适合回归
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政府希望中国诸多产业里发展得最优秀的互联网上市企业搬家回国，沪深两大交易
所都有意抢互联网公司的香饽饽，而奇虎360成为了率先顺着政策风向走的互联网
公司之一。奇虎的船小、灵活好掉头，当时在纽交所的市值还不到600亿人民币，
市盈率(TTM)当时是45。但以国内中位数估值的话，回国IPO预计将达到2400亿的
市值体量，即使打个5折，对股东和其他套利参与配合方也有约一倍的套利机会。

对互联网公司来说，现金就是战略资源，哪家的战略资源获取得越多，哪家就占据
了先机。相信重回A股已经是那时大多数在美互联网公司紧锣密鼓研究中的战略选
项，而奇虎360只是排头兵中的一位。

腾讯有借壳上市公司吗

对于当前市场关于“腾讯借壳交大博通回归A股”、“腾讯将重组ST达声”等传闻
，马化腾说这完全是谣言，有人在借腾讯炒作。

马化腾认为经济衰退对互联网各业务的影响不一，比如对网游的影响就不大，但是
对生产型企业的影响显而易见的，毕竟出口减少，外贸企业遭遇了很大压力，这对
网络广告投放的影响是肯定的，但具体到品牌广告还是搜索广告，“目前还很难说
。”对于前段时间马化腾四次减持腾讯股票之谜，马化腾也通过记者予以澄清，他
并不认为这是腾讯发展已遭遇天花板、股价已见顶的信号。他说，这只是个人理财
行为，自己并没有投资其他企业的计划。

借壳上市对股民的好处

借壳上市从眼前看好似对股民有好处，勉去了退市风险。长远看不是好事。因为优
质的公司不需要借壳，可以直接申请上市，只有那些不够上市条件的公司才申请借
壳上市。这些不够条件的公司上市了，对股市来说是好是坏不用分说了吧！

关于本次使用借壳上市A股市场和使用借壳上市a股市场的公司的问题分享到这里
就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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